Dieser Brief wird im Advent an alle Familien mit Kindern im Alter von drei Jahren verschickt. Wir veröffentlichen ihn auch hier, damit Sie mit uns den Kindern in den Gottesdiensten das Gefühl geben können, willkommen zu sein.

Advent 2017

Liebe Familie,

seit der Taufe Ihres Kindes ist einige Zeit vergangen.

Ihr Kind ist jetzt im Kindergartenalter und erobert immer mehr selbst die Welt. Auch in der Kirche gibt es schon für dieses Alter viel zu entdecken und zu erleben. Dazu gehören auch die Sonntagsgottesdienste.

Vielleicht fragen Sie sich, ob Ihr Kind schon einen ganzen Gottesdienst "durchhält" oder sich andere Gottesdienstbesucher durch seine Lebhaftigkeit gestört fühlen. Von Seiten des Pfarrgemeinderates und des Pastoralteams möchten wir Sie ermutigen, mit Ihrem Kind in den Gottesdienst zu kommen!

Unsere Gemeinde hat sich Kinder- und Familienfreundlichkeit auf die Fahne geschrieben – das gilt auch für die Gottesdienste: Kinder machen unsere Gottesdienste lebendiger.

Sicher wird es auch Situationen geben, in denen es auch für Sie entspannter ist, zwischendurch mit Ihrem Kind aus der Kirche zu gehen und wiederzukommen. Aus unserer Erfahrung ist es aber oft so, dass die Kinder von der Gottesdienstgemeinde als ruhiger empfunden werden als von den eigenen Eltern.

In beiden Kirchen liegen bei den Gesangbüchern religiöse Bilderbücher aus, die sich die Kinder gern für die Dauer des Gottesdienstes ausleihen können. Zusätzlich bieten wir sonntags um 11.00 Uhr parallel zur Sonntagsmesse Kindergottesdienste an, wie Sie dem beiliegenden Flyer entnehmen können.

Wir freuen uns auf Sie!

Annika Bergmann und Andrea Pönitz Caroline Schneider Für den Pfarrgemeinderat und den Sachausschuss Kinder und Familie Für das Pastoralteam

Sie haben Fragen? Sprechen Sie uns an!

Pastoralreferentin Caroline Schneider: c.schneider@kath-hochheim.de, Tel.: 9072101